

Lilli-Martius-Schule · Allgäuer Str. 30 · 24146 Kiel

Kiel, 11.07.2024

Liebe Eltern der Lilli-Martius-Schule,

noch eine Woche dann ist auch das Schuljahr 2023/24 wieder Geschichte. Das Schuljahr war geprägt von einer Vielzahl von Aktivitäten (Exkursionen, Klassenfahrten, Sportfeste etc.) in allen Klassenstufen. Wir hatten unseren Ministerpräsidenten, die Industrie- und Handelskammer und Handwerkskammern zu Gast. Ein Pilotprojekt "Schule trifft Handwerk" wird jetzt stadtweit ausgerollt. Lillis Jobmesse, der Herbstbasar und die neu eingerichtete Kunst- und Medienklasse sind Beispiele für ein lebendiges Schulleben und modernen Unterricht. Ein neu gestalteter Fachraum (Kreativwerkstatt) steht den Schülerinnen und Schülern im kommenden Schuljahr zur Verfügung.

Die hohen Anmeldezahlen belegen die erfolgreiche Arbeit an der Lilli-Martius-Schule und sind Ausdruck unseres hervorragenden Rufs im Stadtteil und in der ganzen Stadt. Zum Schuljahr 2024/25 schulen wir ca. 160 Schülerinnen und Schüler in drei erste Klassen und vier fünfte Klassen ein. Die Einschulungsfeiern finden am 03.09.2024 (5. Klassen) und am 04.09.2024 (1. Klassen) statt.

Daher bleibt die Mensa an den ersten drei Tagen geschlossen. Bitte geben Sie Ihrem Kind an diesen Tagen ausreichend zu essen und trinken mit. Am 05.09.2024 ist die Mensa dann wieder zu den gewohnten Zeiten geöffnet.

Die Lilli-Martius-Schule ist in das Startchancen-Programm des Bundes aufgenommen worden. Das bedeutet für uns, dass wir in den nächsten 10 Jahren finanzielle Unterstützung erhalten, die uns sicherlich in unserer alltäglichen Arbeit helfen wird. Über die genaue Ausgestaltung des Programms werde ich Sie entsprechend auf dem Laufenden halten.



()

Lilli-Martius-Schule · Allgäuer Str. 30 · 24146 Kiel

Zum Schuljahr 2024/25 beginnt an der Lilli-Martius-Schule ein sogenannter Schulversuch. Im Rahmen der Experimentierklausel werden wir im kommenden Schuljahr die Zeugnisse nicht mehr am letzten Freitag im Januar bzw. am letzten Schultag vor den Sommerferien ausgeben. Durch die Genehmigung des Schulversuches durch das Ministerium haben wir die Möglichkeit, die Zeugnisse bereits unmittelbar nach den Zeugniskonferenzen auszugeben. Über die Umsetzung werde ich Sie selbstverständlich in Absprache mit den Lehrkräften der Lilli-Martius-Schule rechtzeitig informieren.

Im neuen Schuljahr werden wir nicht nur die Software in unserer Schulverwaltung vollständig modernisiert haben, sondern auch Elternzugänge für "Webuntis" einrichten. Dadurch entstehen für Sie, liebe Eltern, zahlreiche Vorteile. Wir informieren Sie auch hier rechtzeitig.

Wie Sie wissen hat mich die Schulaufsicht für die zurückliegenden sechs Monate zusätzlich mit der Leitung der Johanna-Mestorf-Schule beauftragt. Ich bin froh, dass diese Doppelbelastung bald vorüber ist und glücklich über die vertrauensvolle und professionelle Zusammenarbeit innerhalb meines Schulleitungsteams, auf dessen Unterstützung ich mich voll und ganz verlassen konnte.

Allerdings möchte ich es an dieser Stelle nicht versäumen, um mich auch bei Ihnen für die konstruktive Zusammenarbeit zu bedanken und wünsche Ihnen und Ihren Familien eine schöne Sommerzeit und erholsame Ferien.

Herzliche Grüße

Jan Eric Becker, Schulleiter